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! ! ! !本报讯 昨天上午，国务院召
开全国推进简政放权放管结合优
化服务改革电视电话会议。市委副
书记、市长应勇在上海分会场讲话
指出，要坚决贯彻落实习近平总书
记、李克强总理重要指示和本次会
议精神，坚持问题导向、目标导向，
按照“高度透明、高效服务，少审
批、少收费，尊重市场规律、尊重群
众创造”的要求，刀刃向内，以壮士
断腕的精神再造政府职能，着力降
低制度性交易成本，着力激发经济
发展新动能，努力实现上海放管服
改革新突破，推动创新驱动发展、
经济转型升级不断取得新进步。
应勇指出，要站在改革发展全

局的高度，深刻认识深化放管服改
革的重要意义，切实增强责任感、
紧迫感。要深化证照分离改革试
点，浦东新区作为责任主体，要以
更大的改革力度，更快的步伐，努
力把市场主体和社会反映强烈的
“办证难”问题解决得更好、更彻
底。要在全市加快推广实施浦东试
点的成功经验，充分发挥示范带动
效应。要坚决贯彻落实国务院部署
要求，再取消调整一批审批事项、

评估评审和行政收费项目。要对近
年来本市出台的审改举措落实情
况开展“回头看”，逐条抓巩固、逐
项抓整改。 要深化简政放权，推
进政企分开、政事分开、事企分开，
重点推进“三个脱钩”，即完成第二
批 !"#家行业协会、商会与行政机
关脱钩试点，全面完成市级行政事
业单位与所属企业脱钩，并巩固审
批相关的中介服务机构与政府部
门脱钩的改革成果，决不允许搞明
脱钩暗不脱钩，决不允许搞先脱钩
再回潮。
“优化政府服务，关键要疏通

企业办事的‘堵点’，缓解群众感受
的‘痛点’，让企业和群众有更多获
得感。”应勇指出，本市提出的“三
个一批”，即一批当场办结事项、一
批提前服务事项、一批当年落地项
目，是提高办事效率、提升政府效能
的重要举措，各区、各部门要抓好落
实落地。要进一步推广“互联网$政
务服务”，把更多的服务事项、审批
事项、监管事项放到网上，实现“一
号申请、一窗受理、一网通办”。
市领导陈寅、翁铁慧、时光辉、

许昆林出席上海分会场会议。

! ! ! !本报讯 市委副书记、市长应勇
昨天下午在黄浦区调研时指出，今
年以来全市经济运行总体平稳、稳
中有进、稳中向好、好于预期。各区
要深入贯彻习近平总书记对上海工
作的指示要求，认真落实市第十一次
党代会明确的目标任务，坚持稳中求
进工作总基调，进一步优化发展环
境，进一步增强城区功能，进一步提
升文化品质，进一步加强城市治理。
要坚决稳妥推进商业办公项目清理
整顿工作，准确把握清理整顿的对象
是违法违规的商业办公项目和相关
开发企业，高度重视和切实维护购房
者的合法权益，真正让违法行为受到
处理、合法权益得到保护，促进上海
房地产市场平稳健康发展。
下午，应勇一行首先来到黄浦

滨江贯通工程南浦大桥断点区域，
察看骑行道、跑步道、慢步道及沿线
配套设施。黄浦区负责人说，黄浦滨
江 %%个断点已基本打通，正全力推
进贯通开放。市领导叮嘱黄浦区加
快推进，确保 &月底前基本贯通。

黄浦区正以重点区域环境综
合整治为抓手，坚持“治顽症、惠民

生、提品质”，重塑老城厢。市领导
察看复兴东路 "'" 弄等修缮改造
情况，又来到完成整治的聚奎新
村，仔细询问修缮改造情况。市领
导走进康家弄的“邻家屋里厢”市
民生活点，一一察看公共厨房、公
共洗衣房、独立助浴间等服务设
施，与居民们亲切交谈。市领导还
前往上海清算所，了解业务交易情
况，并听取黄浦区外滩老建筑保护
利用情况介绍。

在与黄浦区负责同志座谈时，
应勇指出，市委、市政府对黄浦区经
济社会发展工作充分肯定。希望黄
浦在高端服务业发展、城市治理、文
化建设等方面当好标杆，继续走在
全市前列，成为城市繁荣繁华的名
片、展示精细精品的窗口。
应勇指出，黄浦等中心城区要进

一步提升文化品质，高度重视历史建
筑和文化风貌保护，积极探索在历史
风貌保护大框架下，有效改善老城区
居民居住条件的城市更新路子。
应勇指出，当前，各区要坚决稳

妥推进商业办公项目清理整顿工
作，准确把握清理整顿的对象是违

法违规的商业办公项目和相关开发
企业这一重要原则，依法督促开发
企业履行整改的主体责任和义务，
把开发企业配合整改的态度和效果
作为重要依据，对拒不整改或妨碍
整改的开发企业，要依法严处。要高
度重视和切实维护购房者的合法权
益，对销售合同已经网上备案并希
望继续履行合同的，可继续履行合
同并交付使用；对提出退房等合法
合理要求的，开发企业必须负起责
任、积极配合，各区要督促执行，帮
助购房者解决困难。同时，对既有需
要、又符合条件的商业办公项目，包
括已批未建、已批在建和已建在售
的项目，可经过必要的程序转化为
只租不售的租赁住房，由开发单位
建设并长期持有，用于市场租赁。市
相关部门要尽快研究出台具体的操
作办法。各区必须按照市委、市政府
的要求，切实负起责任，既要坚决清
理整顿，又要精心组织、稳妥操作，
把工作做细，真正让违法行为受到
处理、合法权益得到保护，促进房地
产市场平稳健康发展，切实维护社
会稳定。

! ! ! !本报讯 由中共中央政治局委
员、上海市委书记韩正率领的中国
共产党代表团，& 月 %% 日至 %! 日
访问希腊共和国。访问期间，韩正会
见了希腊总理齐普拉斯、议长武齐
斯等政要，前往上海友城比雷埃夫
斯，考察总部位于上海的中远海运
集团在希腊最大港口比雷埃夫斯港
的建设运营情况，推动上海与“一带
一路”沿线重要国家希腊之间的务
实合作。
按照中央的决策部署，上海积

极参与、主动服务“一带一路”建设，
努力成为推动市场主体走出去的桥
头堡。去年，上海与“一带一路”沿线
国家（地区）进出口总额达到 ((!(

亿元人民币。近年来，上海与希腊各
地的经贸往来日益紧密，去年上海

与希腊进出口总额同比激增 #)*。
在雅典访问期间，韩正会见了

希腊总理齐普拉斯、议长武齐斯，并
会见雅典市长卡米尼斯。在会见卡
米尼斯时，韩正说，习近平主席亲自
倡导的“一带一路”建设，在全球引
发广泛认同和积极参与，这次代表
团一行来到雅典，就是希望在“一带
一路”的框架下加快推进上海与雅
典之间的交流，通过两座城市之间
的务实合作为两国全面战略伙伴关
系发展作出更大贡献。雅典是欧洲城
市之母，近年来上海与雅典交流密
切，双方分别于 +,,#年和 +,%"年
签署友好合作交流备忘录，在经贸、
文化、科技等领域合作取得了积极成
效。希望通过新一轮友好合作交流备
忘录的签署，保持两市高层交往，继

续扩大文化、教育、旅游等领域合作，
促进民间交流，为两地企业之间的合
作创造更加良好的环境。
卡米尼斯表示，希腊和中国之

间有着历久弥坚的友谊，“一带一
路”倡议使两国的合作前景更加广
阔，双方尤其可以在基础设施、能源
等方面扩大合作。雅典期待与上海在
经贸、旅游、港口、教育、文化等方面
深化务实合作，在“一带一路”倡议的
引领下，携手创造更美好的未来。
会见后，韩正和卡米尼斯共同

见证了《中华人民共和国上海市和
希腊共和国雅典市 +,%-—+,%# 年
友好合作交流备忘录》的签署。据
悉，除了继续推进经贸、文化、科技、
旅游、港口等领域合作之外，上海博
物馆与雅典卫城博物馆已签署合作

协议，计划于今年互换文物展出，上
海还计划于明年邀请雅典中学生和
教师参加 -月在上海举办的国际青
少年互动友谊营。
访问期间，韩正考察了比雷埃

夫斯港。去年 )月，总部位于上海的
中国远洋海运集团完成了对比雷埃
夫斯港 &-*股份的收购，成为该港
的控股股东，接管该港经营管理。韩
正听取了中远海运集团董事长许立
荣的情况介绍，看望慰问中外管理
人员。韩正说，要按照习近平总书
记、李克强总理的重要指示精神，把
比雷埃夫斯港建设成为地中海最大
的集装箱转运港、海陆联运的桥头
堡、成为“一带一路”合作的重要支
点，带动两国广泛领域务实合作，实
现共赢。中远海运集团总部位于上

海，上海市委、市政府将一如既往全
力支持中远海运集团的发展，支持
国有企业更好发挥优势，努力服务
好、实施好国家战略。

在考察比雷埃夫斯港期间，韩
正会见了比雷埃夫斯市市长莫拉利
斯，并共同见证上海港与比雷埃夫
斯港缔结姐妹港协议的签署、中远
海运集团与上海国际港务集团战略
合作协议的签署。
访问期间，韩正还与希腊政要

共同出席在比雷埃夫斯市立剧院举
行的庆祝中希建交 "(周年“海上生
民乐”专场文艺演出。
中联部副部长李军，我国驻希

腊大使邹肖力，上海市委常委、常务
副市长周波，市委常委、市委秘书长
诸葛宇杰陪同访问。

加快推进“一带一路”框架下合作
韩正率中国共产党代表团访问希腊!见证上海雅典友好合作交流备忘录签署

!&, 度的光
影特效以穹顶中
心为圆心变幻，艺
术家用特定的程
序调节现场立体
环绕音效，与投影
的线条和图案互
相碰撞、交叉。同
时地面会随着声
音和灯光的效果
微微震动，参观者
感官被无限放大
……昨天，“./!

012345 音浪来
袭”试听沉浸体验

展，携手瑞虹天地月亮湾
一同拉开帷幕，为市民带
来独特的视听艺术感受。

本报记者 孙中钦

摄影报道

! ! ! !本报讯 （通讯员 王小敬 娄
蓉媛）由市委副书记、市长应勇担任
编委会主任并作序的《上海经济年
鉴·+'%-》（第 !!卷）近日出版发行。
最新出版的《上海经济年鉴》

分为综合经济、产业经济、地区经
济、城市建设和社会事业五大部分，
全面反映 +'%&年上海国民经济和

社会发展概况，体现全市经济运行
总体平稳、提质增效的新态势，反映
出创新转型、保障民生等工作成效。
本卷年鉴“城市创新十大热点”栏目
中，对上海建设“四个中心”、深化自
贸试验区改革与发展、推进供给侧
结构性改革、崇明撤县建区打造世
界级生态岛等都有完整记述。

! ! ! !本报讯（记者 鲁哲）国家统
计局上海调查总队昨天公布，(月
份本市居民消费价格总水平（634）
比去年同月上升 %7)*。
从八大类看，食品烟酒类价格

上升 %7-*，衣着类价格上升
%7"*，居住类价格上升 +7,*，生活

用品及服务类价格上升 %7!*，交
通和通信类价格下降 ,7"*，教育
文化和娱乐类价格下降 ,7#*，医
疗保健类价格上升 )7%*，其他用
品和服务类价格上升 +7-*。

%8(月份，本市居民消费价格
总水平比去年同期上升 +7,*。

落实好市党代会明确的目标任务
应勇调研黄浦强调当好高端服务业发展"城市治理"文化建设标杆

以壮士断腕精神
再造政府职能

应勇强调对审改举措落实#回头看$%逐条抓

5月份申城CPI同比升1.8%
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坚决稳妥推进商业办公项目清理整顿工
作!依法督促开发企业履行整改主体责任和义务!

对拒不整改或妨碍整改的!要依法严处" 要高度重
视和切实维护购房者的合法权益! 对销售合同已

经网上备案并希望继续履行合同的! 可继续履行
合同并交付使用#对提出退房等合法合理要求的!

开发企业必须负起责任$积极配合!各区要督促执
行!帮助购房者解决困难


